

## Jugend der Edelweißschützen Dingolfing bei den Guschu Open

**Dingolfing/Hochbrück. Am 13. Juli fand mit den „Guschu Open“ die größte Breitensportveranstaltung der Bayerischen Sportschützenjugend auf der Olympiaschießanlage in Garching-Hochbrück statt. Heuer nahmen daran erstmalig auch sieben Jugendliche der Edelweißschützen Dingolfing teil und nutzten die Möglichkeit, sich in ihren Altersklassen und Disziplinen mit Jungschützen aus ganz Bayern zu messen und ihr Können unter Beweis zu stellen.**

Am frühen Vormittag versammelten sich die Jungschützen mit ihren Jugendleitern Sebastian Kriegl und Annett Uhlig sowie weiteren Betreuern und Eltern, um gemeinsam mit vier Autos nach Hochbrück zur Olympiaschießanlage zu fahren.

Dort angekommen war man beeindruckt von der Größe des Events. Für die jungen Schützen war es das erste Mal, dass sie an einem so großen Wettkampf teilnahmen. Besonders die Sicherheit im Schießsport ist wichtig und so machten die Jugendlichen auch die erste Erfahrung mit einer offiziellen Waffenkontrolle, die sie ernst nahmen und respektierten.

Zunächst absolvierten die Lichtgewehrschützen ihre Durchgänge in der Finalhalle, in der eigens 30 Schießstände aufgebaut waren. Besonders beeindruckend für alle war die große Drucklufthalle mit ihren insgesamt 100 Schießständen, in der z. B. auch die Bayerischen und Deutschen Meisterschaften stattfinden. Nach dem Probeschießen waren von den Teilnehmern für die Wertung in der Schülerklasse jeweils 20 Schuss, in der Jugendklasse 40 Schuss (jeweils Zehntelwertung) abzugeben.

Die Atmosphäre am Schießstand war elektrisierend, als die jungen Schützen sich auf ihre Ziele konzentrierten und ihr Bestes gaben. Trotz der Nervosität und der starken Konkurrenz erzielten sie beeindruckende Leistungen und zeigten, dass sie nicht nur talentiert sind, sondern auch über eine große Portion Willensstärke und Durchhaltevermögen verfügen. So erreichten die Jungschützen im Einzelnen folgende Platzierungen:

Lichtgewehr Schüler I Weiblich: Platz 34 Dominika Eichwald mit 148,2 Ringen; Lichtgewehr Schüler I Männlich: Platz 17 Raphael Kübelsbeck (168,0); Luftgewehr Schüler B Männlich: Platz 12 Bartłomiej Jaszczuk (175,3); Platz 18 Yannik Tallafuss (164,8); Luftgewehr Schüler A Männlich: Platz 39 Alessio Kroll (168,4); Luftgewehr Jugend Weiblich: Platz 36 Emily Jahns (374,5); Luftgewehr Jugend Männlich: Platz 14 Markus Uhlig (377,1).

Neben den Wettkämpfen gab es auf dem Gelände der Olympiaschießanlage unter dem Motto „Guschu rettet Leben“ auch ein umfangreiches Rahmenprogramm, wie etwa Vorführungen der Rettungshundestaffel. Die Schützenjugend war begeistert von den verschiedenen Aktivitäten und genoss die Atmosphäre des Events. Jugendleiter Sebastian Kriegl hatte zudem für eine Brotzeit und Getränke gesorgt, sodass sich die Jugendlichen und ihre Betreuer zwischen den Wettkämpfen stärken konnten.

Die Teilnahme an den Guschu Open war für die Schützenjugend ein unvergessliches Erlebnis. Sie konnten wertvolle Erfahrungen sammeln und sind hoch motiviert, weiterhin hart zu trainieren, um ihr Können kontinuierlich zu verbessern und auch im nächsten Jahr wieder bei den Guschu Open anzutreten.



**Die sieben Teilnehmer der Edelweißschützen mit ihren Betreuern (hinten)**